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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 18:00 会場：冨士見寿司  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第７回（第２７４６回） ２０２４年 ８月第３例会 ８月２９日（木） 

[ ガバナーエレクト卓話 ]  

坂口 孝ガバナーエレクト様（川越 RC） 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

●ガバナーエレクト卓話 

●謝辞 大谷会長 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 小川 忠喜会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

   

 

皆さんこんばんは 

初の夜間例会に、ご出席頂きありがとうございま

す。 

また、先週の例会では、私の誕生日にデコレー

ションケーキとともにハッピーバースデーソングを

皆さんで歌ってくださり、ありがとうございました。ほ

んとに感激致しました。 

 

さて、本日は創立記念例会ということで、坂口ガ

バナーエレクトにお越し頂き卓話講演をお願いし

ております。 

坂口ガバナーエレクトには、ご多用のところ、また、足元の悪い中、行田 RC にお越し頂きありがとうござ

います。本日は、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

そして地区にお礼を申し上げることがあるのですが、この度、補助金申請をさせて頂き、８月２１日付け

で、承認を頂きましてありがとうございました。 

ドル建てでの金額で９６０ドルという高額を頂けることになりまして、感謝申し上げます。 

 

ただ、その報告文章の中でちょっと気になるところがございました。 
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８月末までの入金であれば １ドル＝１５４円で計算して頂けるようですが、９月入金の場合は、変わりま

す。なんて書いてございました。 

本日の為替レートを見ますと １ドル＝１４５円ですので、９月にならないうち、是非、明日にも入金頂け

るよう とりはかって頂けるとありがたいのですが…よろしくお願い致します。 

 

せっかく地区から補助金を頂けるのに、あれやこれや申し上げて申し訳ございません。 

この１４８,０００円になるか１３９,０００円になるかの補助金は、ロータリー文庫への図書寄贈の一部に当

てさせていただこうと思っております。どうもありがとうございました。 

 

さて、私と清水年度が始まってあっという間に、２ヵ月が経ってしまいました。なんと早い時の経過かと感

じております。 

このように早く感じることを「ジャネーの法則」と言って、時計の時間と人の感じる時間にはズレがあり、こ

れは「錯覚」なのだそうです。 心の中にある「心的時計」が、さまざまな要因によって進み方を変えるため

に、大人の時間は短く、子供の時間は長く感じられるようです。 時間の経過には体の「代謝」が関係して

いるようでして、加齢による代謝の低下が、時間を短く感じさせるそうです。 

   

実際、この代謝による時間経過の変化を、私たちは毎日感じています。朝の時間はあっというまに過ぎ

ると思いませんか？ 起床時は代謝が低く体温も低いために、代謝が高まる昼に比べ、時間が早く過ぎる

ように感じるのだそうです。 

  

また、季節によっても時間感覚は変化するらしいのです。たとえば、冬は気温が下がって、代謝も低下

しやすいため、夏より時間が早く過ぎていくように感じられます。12 月を「師走」と呼ぶのは、年の瀬である

だけでなく、季節による時間感覚の変化も関係しているのかもしれません。 

 

まあともかく 時間を大切にして、有意義と思われる生活を心がけて参りたいと思います。 

 

以上です。どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

9月 5日 11時より理事会です。 

また 9月 5日の例会は地区支援担当例会で 

子ども食堂についてです。 

皆さん、参加お願い致します。 

 

幹事報告 
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ＣＬＰについて 

ロータリーの五大奉仕（クラブ奉仕・職業奉仕・社

会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕）にとらわれず、国際

ロータリーの会員増強・ロータリー財団を軸にして各

クラブの自主性をもち特定の奉仕に限定して、プロジ

ェクトを行えば良い！ 

 

 

                   

               出席状況 

プログラム 斎藤浩二副委員長                                                          

〇大谷純一会長/坂口ガバナーエレクト、不安定な天候の中、行田 RC へお越し頂きありがとう  

        ございました。健康に留意され、来年に向けて、どうぞお励み下さいませ‼  

〇清水幹事部門長/坂口ガバナーエレクト、本日は有難うございます。  

〇大久保毅会員/坂口ガバナーエレクト様、ようこそ！  

 

 

司会 小川忠喜会員          野口 SAA いつもご苦労様です。 

 

正会員数 ５５名 

出席者 ２６名 

出席率 ４７％ 

ニコニコ報告 5,000 円 

出席状況・ニコニコ

報告 

ガバナーエレクト卓話 


